

Viernes 8 de diciembre | 2023

**Celebra IVEC el 16 aniversario del Museo Teodoro Cano con pastorelas, visitas guiadas, música y talleres**

El Instituto Veracruzano de la Cultura invita a disfrutar de las actividades programadas por el **Museo Teodoro Cano** con motivo de su 16 aniversario. Durante la segunda y tercera semana de diciembre, el público podrá participar en la lotería totonaca, una pastorela, un recital de música y talleres de artes populares.

Este recinto IVEC fue inaugurado el 14 de diciembre de 2007 en la ciudad de Papantla, Veracruz, tierra natal del pintor, escultor y muralista Teodoro Cano, veracruzano de renombre internacional a cuya obra está dedicado el Museo. Las actividades en conmemoración del décimosexto aniversario de este espacio cultural comenzaron el jueves 7 y continúan este viernes 8 y sábado 9 con sesiones de juego de la lotería totonaca, donde las y los asistentes podrán conocer algunos detalles de las obras del artista papanteco. Las sesiones tendrán lugar a las 12:00 y las 14:00 horas.

El jueves 14 y viernes 15 de diciembre, en horario de 12:00 a 17:00 horas, se llevará a cabo el taller **Animales de carrizo, ofrenda al niño sol**, actividad a cargo del artesano y portador del saber ancestral Romualdo García de Luna. Las y los participantes podrán recrear a los seres de la fauna local que asistieron a rendir ofrenda al nacimiento del niño sol de acuerdo con la antigua tradición totonaca. Para concluir las actividades, cada participante presentará su pieza y se realizará una charla sobre la presencia de los animales en la obra del maestro Cano.

Todos los miércoles, jueves y viernes del mes se realiza el taller **Elaboración de faroles**, que cuenta con un horario matutino de 11:00 a 13:00 horas, y uno vespertino de 16:00 a 18:00 horas. Durante las sesiones, el público interesado podrá conocer la técnica y materias primas naturales con las que se elabora esta artesanía identitaria. La actividad es impartida por Reyna Juárez y Abel Méndez.



El viernes 15 a las 18:30 horas y el sábado 16 a las 16:00 horas se presentará la pastorela **Alegoría de Navidad totonaca**, resultado de las actividades del taller del mismo nombre que tuvo lugar en el recinto del 27 de noviembre al 11 de diciembre, a cargo del actor y director Aarón Ortega. En este trabajo escénico participan juventudes de la región, quienes construyeron desde la narrativa hasta la puesta en escena de esta pastorela inspirada en la obra costumbrista de Teodoro Cano. La obra es apta para todo público y la entrada es libre.

Finalmente, el sábado 16 de diciembre a las 17:00 horas se contará con la participación de la academia **Piano Lesson**, que compartirá un recital de piano. En esta presentación musical participan estudiantes, docentes y músicos invitados, interpretando un bello repertorio de tradicionales villancicos.

El IVEC reitera la invitación a participar en las actividades con motivo del 16 aniversario del **Museo Teodoro Cano**, ubicado en la calle Rodolfo Curti 101, Barrio del Naranja, en Papantla, Veracruz. Conoce la programación completa del recinto en las redes sociales [@MuseoTeodoroCano](#) y consulta todas las actividades del Instituto Veracruzano de la Cultura en [www.ivec.gob.mx](http://www.ivec.gob.mx).

